
Ofício nº 265/2025
Ibitinga, 21 de março de 2025.

Resposta  ao  requerimento  nº  92/2025,  dos  Vereadores  Murilo  Bueno,  César Urtado,
Mira, Rafael Barata, Zé Rocha

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  92/2025,  da
Câmara Municipal, referente às lâmpadas queimadas na quadra da Vila dos Bancários.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta,  com base  nas  informações  prestadas  pela  Secretaria  de  Serviços  Públicos,  nota
técnica sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 107/2025
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Ibitinga, 13 de março de 2025.  

Resposta ao Requerimento no 092/2025, da Câmara Municipal 

A Secretaria Municipal de Serviços Públicos, 

através de seu Secretário, vem por meio desta prestar informações, com relação 

aos questionamentos formulados ao Executivo Municipal, através do 

Requerimento no 092/2025, datado de 23 de fevereiro de 2025, formulado pelos 

nobres Edis, que sem dúvidas são louváveis, sobre a iluminação da quadra 

esportiva da Vila dos Bancários, que temos a expor o seguinte. 

O assunto abordado, é sem dúvida uma de nossas 
prioridades, pois principalmente a população do bairro citado merece ter espaço para 
prática de diversos esportes, desde que a referida quadra esteja em condições de 
utilização. Infelizmente não é um caso isolado do uso inadequado de bem público. 

Temos depredações, roubos e outras tantas 
ocorrências em muitos de nossos espaços públicos. No que diz respeito a este espaço 
especificamente, já disponibilizamos funcionário para enumerar e relacionar materiais 

e serviços para que seja solucionado o problema. Será necessário locação de andaimes, 
que já foi solicitado e está em fase de finalização, quanto aos materiais já foram 
encaminhados para o Sr. Secretário de Esportes, para que o mesmo solicite para compra 
elou que seja utilizado caso tenhamos em estoque. 

Sem mais para o momento, apresento meus 
protestos de elevada estima e distinta consideração. 

 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS PUBLICOS 

CAMARA MUNICIPAL DE IBITINGA 

Excelentíssimos Senhores 

MURILO BUENO, CESAR URTADO e RAFAEL BARATA 

Vereadores da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
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